

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



大仙市立高梨小学校 学校報

たかなし

NO.21 令和3年8月23日



前期の後半が 始まりました (8/23)

夏休みが終わり、今日からまた学校生活が始まりました。子どもたちの元気な声を聞いて、嬉しく思っているところです。夏休みの課題等について、保護者の皆様にご難儀をおかけしたことと思います。ありがとうございました。



前期後半は、10月8日(金)までで、33日の登校日があります。この間には、「高梨っ子祭」、「修学旅行」、「マラソン大会」、「なべっこ」等も予定しています。子どもたちにとって、充実した学校生活になるよう、努力してまいります。引き続きご協力のほど、よろしくお願いたします。

パラリンピック採火式 (8/16)

8月16日(月)、「東京2020パラリンピック聖火リレー」大仙市採火式が、弘田柵跡政庁前で行われました。この採火式に、**さん**(6年・児童会運営委員会委員長)が参加しました。

式では老松市長様のあいさつの後、平安装束に身を包んだ3人の小中学生(仙北中、高梨小、横堀小の代表各1名)が、舞錐式(まいぎりしき)と言われる方法で火を起こしました。採火された火はトーチに移され、同日秋田市で行われた集火式・出立式に向け運ばれました。



夏休み前集会 (7/19) での発表

夏休みがんばりたいこと 3年

ぼくは、夏休みにがんばりたい事が三つあります。一つ目はべん強です。夏休みのしゅく題は、ドリルと「たいようノート」20ページなので、夏休みが終わるまでがんばりたいです。二つ目は、お手伝いです。具体ときには、料理です。家の人によるこんでもらいたいからです。三つ目は、サッカーです。今年は、練習や試合がたくさんできるといいなと思います。楽しい夏休みにしたいです。



前期前半をふり返って 5年松組



はじめに、私が前期前半でがんばったことは2つあります。1つ目は一人勉強です。5年生になってから50分の内容になりました。なので、しっかりと50分の内容になるよう、予習や復習をするよう勉強の内容を工夫しました。2つ目は保呂羽山宿泊体験学習です。みんなでしっかりとカレーとご飯作りを協力してがんばれました。

次に、夏休み楽しみなことはスイカわりをすることです。私の家ではスイカを植えていて、毎年スイカ割りが楽しみです。

最後に、前期後半のめあてを発表します。私が、前期後半でがんばりたいことは算数の学習です。どうしてかという、5年生の算数の内容は難しいので、まとめなきゃいけないと思ったからです。それに、「はあとノート」も50分びっしり、ていねいにがんばりたいと思います。

これからも全校の副リーダーとして、6年生を支えながら、下級生を見守っていきたいです。

二人ともよい夏休みになりましたか？ 全校のみんなも、充実した夏休みになりましたか？
……今日からは、また、学校生活をたのしくしていきましょうね。

